

"Vers un budget européen fédéral ?" dans Le Monde (19 juin 2001)

Légende: Le 19 juin 2001, le quotidien français Le Monde analyse les conséquences budgétaires d'une Europe fédérale. Entre autres conséquences, une structure fédérale du budget contreviendrait à un des principes généraux du budget de l'Union: le principe d'équilibre.

Source: Le Monde . 19.06.2001. Paris. "Vers un budget européen fédéral?", auteur:Brehon, Nicolas-Jean , p. 4.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/vers_un_budget_europeen_federal_dans_le_monde_19_juin_2001-fr-ceabc2c6-odea-42fo-960b-0031865a9e84.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.